



0.0



Comentarios (0)

Ramón Pascual

Valladolid, España
Conferencista | Capacitador | Coach

País de residencia: España

Nacionalidad: España

Idiomas: Español, Inglés

Áreas de conocimiento

Autenticidad, Liderazgo, Excelencia.

Descripción del perfil

Licenciado en Ciencias Químicas, durante más de veinte años fui directivo en áreas de calidad y sostenibilidad de grandes empresas como Loewe, El Corte Inglés, Panrico o Wrigley's, trabajando en 15 países distintos durante esa época. Por mi labor se me concedió el premio "Líder de Calidad 2013". En 2015 me sumergí en el mundo del crecimiento personal y dos años después decidí dar un giro de 180º a mi vida, dejando atrás todo lo anterior y comenzando una nueva etapa enfocada en el autoconocimiento y desarrollo personal. Probablemente, la decisión que ha marcado mi vida. Soy autor de 4 libros: "Atrévete a negociar lo que vales", "El líder interior", "El rugido de la oveja" y "El legado".

Conferencias, Cursos o Talleres

EL LÍDER INTERIOR. ¿Y SI TODO FUESE AL REVÉS DE LO QUE NOS HAN CONTADO?

De 1 Hora a 2 Horas

El Líder Interior desarrolla el liderazgo en torno al concepto de excelencia en dos dimensiones: la excelencia humana que se logra identificando un propósito vital, y la excelencia ejecutiva, llevando ese propósito a través de una agenda eficiente y coherente. Si estás cansado de leer libros de liderazgo o frases motivadoras de grandes "gurús" sin que eso se traduzca en un cambio real en lo cotidiano, este es el curso que te mostrará el camino práctico para despertar el líder que llevas dentro, allí donde estás. Liderar no tiene nada que ver con la fama, el poder, la posición, los títulos o el dinero. De hecho, por extraño que parezca, ni tan siquiera hay que tener seguidores para ser un líder. En esta conferencia se desarrollan cuatro puntos fundamentales: # qué significa liderar, # hacia dónde se orientan los auténticos líderes, # el liderazgo y la excelencia como viajes sin fin y, por último, # las 4 fortalezas de quienes desean liderar.

EN TU CORAZÓN ESTÁ TU FUTURO. EN LA ERA DE LA TECNOLOGÍA, ¿DÓNDE ESTÁ LO HUMANO?

Menos de 1 Hora

Nadie ha podido jamás predecir el futuro, pero sí crearlo. ¿Cómo? Escuchando su verdad, lo que realmente siente y actuando con coherencia y valentía. Esta no es una receta nueva. De hecho, grandes personajes que hacen cientos o miles de años cambiaron el curso de la humanidad, utilizaron esta fórmula. En un mundo cambiante en el que la tecnología parece ser el motor del futuro, Ramón muestra como lo humano siempre prevalece.

PROPÓSITO. CONECTATE CON LO QUE DA SENTIDO A TU VIDA

De 1 Hora a 2 Horas

Todos tenemos un propósito en esta vida, algo que nos mueve a ser mejores cada día y que da sentido a cada cosa que hacemos. Algo que muchos buscan y nunca encuentran, entre otros motivos, porque se hacen las preguntas equivocadas... Y es una pena, porque el propósito es algo que todos, sin excepción, tenemos en nuestro corazón. En esta conferencia taller te mostraré como permitir que ese propósito te encuentre y te lleve a 10 claves para enfocarte (si lo deseas) en una vida llena de sentido allí donde estés.

MERECEMOS ALGO MEJOR. CÓMO PERMITIR QUE TU MAESTRO INTERIOR LIDERE TU VIDA

De 1 Hora a 2 Horas

Quienes no son gobernados por su corazón, serán dominados por tiranos. Tiranos como la ira, la prepotencia, la escasez, la angustia o el miedo. Créeme: merecemos algo mejor que todo eso. Merecemos ser creativos, ser bondadosos, ser alegría, ser abundancia..., en definitiva, ser amor. En esta conferencia compartiré de forma cercana y práctica la manera de llevar al día a día mi forma de entender el liderazgo desde el corazón

AUTHENTICITY: EL DESEO DE SER TÚ

De 1 Hora a 2 Horas

Ser auténtico "tan solo" implica decir nuestra verdad, ser responsables de nuestras emociones y acciones y finalmente actuar en coherencia con nosotros mismos y con los demás, algo que todos, sin excepción, podemos hacer. Pero, ¿por qué resulta tan difícil serlo? ¿Qué nos impide ser nosotros mismos? Y, sobre todo, ¿qué ganamos "caminando" por la "senda" de la autenticidad? Ramón nos desvelará las respuestas en una charla cercana y práctica.

LA ETERNIDAD ES AHORA. DE LA INMEDIATEZ AL LEGADO

De 1 Hora a 2 Horas

Podemos entender la vida desde la prisa, la inmediatez y el "para ayer"; pero también podemos optar por una forma de vivir que nos conecte con el sentido de legado, de hacer algo que merezca la pena y sobre todo, que logre que el tiempo se detenga (no el reloj, pero sí el tiempo). La eternidad está al alcance de la mano y lo mejor de todo, es que no es necesario morir. En esta conferencia, Ramón desvela 10 claves para conectar con lo más profundo de nuestro ser.

Experiencias

Experto en liderazgo y reinención personal

ramonmaurel.com

2017 - Actual

Director Corporativo de Calidad

Grupo El Corte Inglés

2012 - 2016

Director de Calidad y Sostenibilidad

Loewe

2004 - 2012

Director de Calidad

Joyco Wrigleys

2000 - 2004

Responsable de Calidad

Panrico

1994 - 2000

Estudios

Licenciado en Ciencias Químicas

Universidad de Valladolid

1992

Libros

El legado

¿Te has sentido perdido en algún momento de tu vida? "El Legado" es la historia de dos personas que se encuentran en dos momentos muy diferentes de sus vidas, gracias a esas pequeñas "casualidades" que el destino nos tiene reservadas. Una historia tejida con otras grandes historias que pertenecen a la humanidad, con la que te invito a reflexionar sobre la tuya propia.

Atrévete a negociar lo que vales.

¿Te gustaría aumentar tu salario entre un 8% y un 20%? ¿Y si te dijese que este es el margen que manejan las empresas para Habitualmente, no pedimos una remuneración acorde a nuestra valía por miedos: miedo al rechazo, miedo a que al jefe no le gusten mis demandas, miedo a que repercuta negativamente en mi carrera, miedo a que? ocurrirá si se enteran mis compañeros... miedos totalmente irracionales. Esto le ocurre a la mayor parte de la gente. ¿Por qué lo sé? Porque lo he visto innumerables veces a lo largo de mi carrera profesional: he trabajado más de 20 años como directivo en 4 empresas multinacionales, por lo que he negociado mi remuneración y la de las de las personas que se han incorporado en mis equipos en más de 15 países. Desde mi experiencia te desvelaré los secretos de lo que sucede "a ambos lados de la mesa", algo que poca gente conoce y casi nadie, comparte. Siguiendo el método adecuado, negociar tu próximo salario te resultará más sencillo de lo que crees. Esto no es tecnología espacial: lo que ocurre es que (al menos a mí) nadie me enseñó jamás cómo negociar sobre el producto más complejo que existe: nosotros mismos. En este libro aprenderás, paso a paso, a: • Dominar las 7 leyes no escritas que rigen toda negociación salarial • Identificar y gestionar los dos escenarios de negociación que te puedes encontrar • Los 7 pasos, desde la preparación hasta la finalización de tu entrevista • Las 3 preguntas clave que te ayudarán a elaborar un discurso sencillo, a la vez que impactante, para solicitar la remuneración que deseas • Los 15 errores más frecuentes que se comenten a la hora de negociar, y cómo evitarlos • Cuáles son los principales argumentos de la otra parte, y cómo desmontarlos • Qué indica tu comunicación verbal y no verbal, y la de tu interlocutor • Cómo gestionar tus emociones y mantener la calma en momentos tensos Tanto si vas a negociar tu primer salario, como si te incorporas en un nuevo puesto o simplemente, tienes una entrevista de revisión salarial, este libro te preparará para que afrontes estos momentos con seguridad y garantías de éxito

El Rugido de la Oveja

La obra que tienes en tus manos tiene una propiedad especial: hacer que cambies la forma en la que te ves. ¿Por qué? Porque vas a comenzar a ver a los demás y las situaciones que ocurren en tu vida de una manera distinta. Estás a punto de conocer a Beatriz, Joaquín, Rubén y Emilio: cuatro personajes en los que casi con total seguridad, te identificarás en algún momento. Su propósito es el de ser "las gafas" que te permitan ver la realidad con nitidez, encontrar el propósito de tu vida y de manera práctica, ponerlo en marcha. Una historia divertida, profunda, amena, clara, instructiva y escrita para quienes, por encima de todo, desean mostrarse auténticos y comportarse siguiendo su corazón, porque como todos sabemos la mayor esclavitud es no ser uno mismo.

El Líder Interior

Poder, fama, títulos, dinero... son algunas de las palabras asociadas al liderazgo, pero ... ¿y si todo fuese al revés de lo que nos han contado? Lo único que te separa de lo que quieres, es lo que tienes. ¿Qué ocurriría si perdiesses todo como le pasó a Pablo, nuestro protagonista? Probablemente te encontrarías a ti mismo, al auténtico líder que hay dentro de ti, ya que todos tenemos dones y talentos que nos hacen extraordinarios. Pablo te mostrará cómo conseguirlo.

Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/ramon>